

Otto Hermann Pesch im Interview

"Priester nicht zum Zölibat verpflichten"

Der katholische Theologe Otto Hermann Pesch hat Kritik an der verpflichtenden Ehelosigkeit für katholische Priester geübt. Dem Internetportal "Münsteraner Forum für Theologie und Kirche" sagte der 77jährige emeritierte Professor, jüngste Erhebungen haben ergeben, dass unter den 1200 Pastoralreferenten in Deutschland etwa 1200 "verhinderte" Priester seien. "Nimmt man die aus demselben Grund aus dem Amt geschiedenen Priester dazu, könnten wir schätzungsweise auf einen Schlag 3000 Priester mehr haben." Der Systematiker würde deshalb Benedikt XVI. gerne die Frage stellen "Wie lange wollen Sie die Ausdörrung unserer Gemeinden noch treiben lassen?"

[> Interview mit Otto Hermann Pesch anlässlich des Erscheinens seiner "Katholischen Dogmatik"](#)

Zuletzt geändert am 10.10.2008